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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Finanzgeschäfte des Landes Bremen und der Stadtgemeinden“ 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Welche Art von Zinsderivaten halten das Land Bremen und die Stadtgemeinden Bremen und 

Bremerhaven und wie lange sind die eingegangene Laufzeiten?    

2. Wie schätzt der Senat die beabsichtigten intendierten finanzpolitischen Chancen nach aktuel-

lem Stand ein, gibt es aktuelle Verluste und sieht der Senat Gefahren für die Bremischen und 

Bremerhavener Haushalte kurzfristig und dauerhaft: insbesondere hinsichtlich von Mehrausga-

ben? 

 

 

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD  
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